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Danke Patrick für deine Dienste, bin gespannt was Kohfeldt noch so aus ihm rauskitzeln kann.
Iwie schon schade um ihn da er bestimmt noch etwas Entwicklungspotenzial hat, aber bei uns
ist im moment auch vieles noch zu verfahren als das man an seine Förderung denken könnte.
Ich drück ihm jedenfalls die Daumen das er mit Werder nächste Saison nicht wieder um den
Abstieg spielen muss, sonst kennt er ja ähnlich Mathenia, bis auf die Aufstiegssaison nix
anderes wie Abstiegskampf 

Alles gute Patti.
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